



Luisja Sánchez
Periodista jurídico



Yolanda Díaz defiende la reforma laboral en su primer año, pero no resuelve las dudas sobre los fijos discontinuos

El primer aniversario de la reforma laboral ha servido a la vicepresidenta tercera y ministra de Trabajo e Inclusión, **Yolanda Díaz** para mostrar **músculo por los resultados logrados** y lanzar sus dardos al PP para indicar que “nosotros no maquillamos los datos”, en relación a la polémica de los fijos discontinuos.

En una comparecencia este miércoles en la sede del Ministerio ha hecho un balance de esta reforma laboral, “fruto del consenso y del diálogo social”. Según los datos que ha facilitado, este año **se ha llegado al nivel de los 20,5 millones de ocupados, después de que se haya producido la incorporación de 514.700 trabajadores** a la lista de personas empleadas. Según ha subrayado, el empleo ha alcanzado los 17,40 millones de asalariados, la cifra más alta de la serie histórica.

Díaz, acompañada de **Joaquín Rey**, secretario de Estado de Empleo, ha destacado como logro de este primer año de la reforma laboral que “**se ha roto el bipartidismo en las relaciones laborales** y está claro que las

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |